

Sobre la loma de Santiago--por segunda vez en ese lugar y construyéndose los stands en su mayoría con materiales que revelan el propósito de permanencia,--se está terminando ya el montaje de la V Feria y Exposición Michoacana de toda clase de productos regionales, contándose con la presencia de múltiples expositores concurrentes comerciales, agropecuarios, huéspedes y industriales y agropecuarios huéspedes. Vamos, pues, a tener un gran evento mercantil y de exhibición, definitivamente ubicado en el sitio indicado de referencia. Será, en términos sencillos, una gran plaza en que anualmente se efectuará un tianguis de gigantescas proporciones en el que habrá de todo y para todos: a la vista del pueblo se pondrán los más hermosos ejemplares de nuestra ganadería ajena y propia; maquinaria moderna automotriz, eléctrica, y artefactos de uso doméstico; materias básicas de alimentación, ejemplares productos de las más espléndidas y bien logradas cosechas; muestras de los excelentes triunfos en elaboraciones industriales. Desde el punto de vista de la recreación, se contará con los juegos mecánicos que hacen el deleite de los niños y de los jóvenes; el costumbrismo varonil tradicional de los "galleros", contará con el palenque más grande y cómodo del país; habrá restaurantes de gran categoría y abundarán los dedicados a la ineludible satisfacción del "antojito", teniendo todos estos establecimientos una programación de atractivas variedades; los amantes del baile dispondrán de magníficos salones en los que podrán refrescar con bebidas al gusto.

culturales--libros, periódicos, etc.--ha querido que la V Feria Exposición Michoacana sea un escaparate donde puedan objetivarse, aparte de los modos enumerados, en cifras estadísticas, con materiales gráficos, los frutos de su esforzada administración; a la vez que conseguir los propósitos de todo evento comercial, atraer hacia Michoacán la mirada ~~de~~ de los hombres de negocios de todo el territorio nacional, el interés del elemento turístico interno y externo. En otras palabras, Michoacán quiere comprar y ~~vender~~ vender; mejorar sus productos agropecuarios a base de intercambiar por medio de las operaciones adecuadas, semillas y sementales; quiere exhibir los testimonios de su adelanto y buscar las zonas de actividad en que puede y debe intensificarse sus esfuerzos; quiere cultura y recreación para su pueblo. Monx

Con todo lo dicho, puede percibirse el interés de la V Feria que ya desde su preparación y con las inversiones hechas que superan al millón de pesos, se ha hecho sentir benéficamente como una simple fuente de trabajo.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 44
Guardado el: 01/05/2011 16:35:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 1,362 minutos
Impreso el: 01/05/2011 16:36:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)